



# "L'ORANIE CYCLISTE"

COURRIER : J.-M. BARROIS -

- 13008 MARSEILLE

N° 45 - AOUT-SEPTEMBRE 1985.

## LA PLAQUETTE 1985

Par rapport à la plaquette 1984 :

- Ont disparu (décès ou partis sans laisser d'adresse)

BALLESTER Michel - BELLIA Jacques - CALDERON Antoine - DRAVET Antoine - GALIPIENZO Gabriel - MIRAILLES Vincent - MIRAILLES Joseph - RAYGAL Antoine.

- Ont eu leur adresse modifiée

CADENE François - EGEE Manuel - GIUSTINIANI Michel - MANCHON Marcel - PASTOR Louis - SOLEILLANT Paul - VENZAL Raymond

Attention, René HARO habite le 57 non le 51.

- Ont pris place sur la plaquette

DAMMERMANT André - DURAND Marcel - FAURA Modeste - FRANCISI Dominique et Pierre - OUEZZAR Habib - Pierre PEREZ.

DES ADRESSES UTILES (elles ne figurent pas sur la plaquette par manque de place)

L'ESCHO de l'ORANIE - Hôtel du Louvre - 20 Bd V. Hugo - 06000 NICE  
PFRIMMER René (Anciens du Maroc) - 64700 HENDAYE  
GUERCY Gérard (Cycles) - 83110 SANARY/MER  
ZELASCO Marcel - 92 ANTONY  
LEGRAS (Anciens d'Alger) - 13004 MARSEILLE

• N'attendez pas pour nous communiquer les éventuelles erreurs. L'an prochain, avec les nouveaux numéros de téléphone, il faudra refaire totalement la plaquette. Communiquez dès à présent ce nouveau numéro et profitez de l'occasion pour donner vos clubs oranais. Merci.

## DES ECHOS DES 9ièmes RETROUVAILLES

• Si les deux MARTINEZ (Robert l'élégant pédaleur et Jean-Vincent le tchatcheur) n'étaient pas là - leur absence est facilement repérable, le premier dans le domaine "partie de manivelles du matin", le second dans le domaine "courses de là-bas revues et corrigées, d'après-repas, il a été noté bien de néo-participants : Alphonse MEUNIER, Antoine PEREZ

.../...

André DAMMERMANT, entre autres, cités parce qu'ils représentent trois générations d'âges bien différents.

. La participation à GRASSE 85 est certainement la plus importante des 9 RETROUVAILLES.....AU point de créer des soucis aux organisateurs Marseillais de 1986. Ceux-ci espéraient -et espèrent toujours - pour le 10<sup>ème</sup> Anniversaire de notre manifestation battre tous les records de présence. Ce sera bien difficile après le coup réussi par les compères ROCAMORA-FIGARI (qui disait que nous ne nous déplacerions pas à GRASSE ?).....mais si Jean GARCIA, Marcel FERNANDEZ, Antoine GIMENEZ, Ernest NIETO, Léandre MARTI.... oui, nous avons des réserves.....

. Participation record et pourtant les rangs des anciens (et grands) dirigeants étaient pour une fois bien clairsemés. Aucun nom d'absent ne sera cité heureusement fidèles parmi les fidèles, étaient là Louis GRANGIER - qui reçut la MEDAILLE de la RECONNAISSANCE, Edouard TROUVE, Louis RODRIGUEZ.... Le doyen, probablement Jean-Louis CANO (le père de José et de Jean-LOUIS) ...76 ans.

. Michel RODRIGUEZ est venu à GRASSE depuis PARIS. Rien d'extraordinaire, direz-vous....oui, mais il l'a fait en vélo...et par le chemin des écoliers, c'est à dire les Alpes. Mais qui faut-il admirer le plus ? Lui, ou madame, conductrice de la voiture assistance...

. Des maillots très bigarrés. "ANCIENS d'ORANIE" se porte bien, mais certains arboraient le maillot de leur club en la matière. Des curiosités : Félix VALDES fait sa pub et celle de son magasin de meubles (il sponsorise une des plus belles équipes du Midi-Pyrénées), Paul GIMENEZ et BARROIS ont un maillot vert et jaune, couleurs de leur R.O.O. d'anton....

Concernant la R.O.O., retrouvailles particulières. L'équipe 58 - 61 était quasiment au complet. Etaient là Antoine FERREZ (plus jeune que jamais), Pierre LAPASSAT (accompagné de son frère, comme il y a 25 ans), Pierre VIVES, José CANO, Paul GIMENEZ (plus préoccupé de la course de son fils que de la sienne) et Jean-Marie BARROIS. Manquaient à l'appel Fernand SORO, Jean ZARAGOCI (qui gagnera la médaille de l'éloignement le jour où...il est à Bangui)... et le président ANDREO....

. Les RETROUVAILLES de l'ORANIE CYCLISTE sont également prétexte à Retrouvailles familiales. Parmi les grandes familles reconstituées signalons les PEREZ (d'Auguste de Nice à Claude de Mont de Marsan), les RODRIGUEZ (de Louis de Brignoles à Michel de Paris)....

. Si l'on parlait beaucoup du passé, le présent était aussi à l'ordre du jour. La Marmotte, la Louison Bobet (c'était l'affaire de Jules SEGURA, René ROCAMORA et notre ami photographe Philippe BORG)....mais également des 12 HEURES de BUC. Michel RODRIGUEZ, l'organisateur rêve depuis la création de son épreuve d'avoir une équipe 100 % oranienne. Michel GIUSTINIANI figure déjà au palmarès, et est prêt à les recourir. Félix VALDES, Fernand GIMENO se laisseront-ils tenter ?

. Bien des questions concernant Alain AGULLO. A son retour d'Algérie (Lourmel ou Rio-Salado), il s'installe dans la région marseillaise, mais vite, il décide de tenter sa chance en AUSTRALIE. Installé à Sydney, où il a eu l'occasion de cotoyer ANDERSON, le champion de Panasonic, il a ouvert un magasin de cycles. Ses deux fils effectuant leur service militaire en France, il en a profité pour venir prendre l'air du pays. Le hasard faisant bien les choses, il est tombé sur les marseillais de l'Oranie Cycliste lors d'une sortie du dimanche... et c'est ainsi que l'ami Alain s'est retrouvé à GRASSE avec caravane, femme, bagage... et vélo.

. Petite émotion du côté du juge à l'arrivée à l'arrivée de la RANDONNEE. On attend VALDES, HARO, FRANCISI, GIMENEZ fils....et l'on voit un petit peloton surgir avec un sprint magnifique de Paul GIMENEZ père, qui règle Ange FAUS, Pierre VIVES, François PENALVA, etc. Tout le monde s'interroge....L'explication est simple. Il y a eu erreur de peloton à la dérivation. Pour rappeler un précédent célèbre, dans un Paris-Roubaix, nous aurions pu avoir deux vainqueurs ex-quo. Signalons pour la petite histoire, qu'un des coureurs du 1<sup>er</sup> groupe a fait demi-tour et est allé faire son tour de retard, tout seul, pour le

## IX ièmes RETROUVAILLES : GRASSE (06)

### LE FILM de la JOURNÉE

- . Les parfaits organisateurs : René ROCAMORA  
Gilles FIGARI
- 
- . Nos invités : M. Hervé de FONTMICH EL, maire de GRASSE  
M. MORALES, adjoint aux Rapatriés,  
M. COLAIRO, directeur de l'Office des Sports,  
les dirigeants de l'Amicale Vélo Club de GRASSE.
- 
- . Les participants  
peut-être un peu plus loin  
certainement dans le prochain numéro accompagnant la  
plaquette souvenir
- 
- . Les grands absents excusés  
M. Jules DUMESGES  
Pierre FANGEAU - Nicolas CATABARD - Henri SEGURA -  
Edmond MELLINA - Roger SERVOLE - Paul SOLEILLANT - François  
MENDOZA.....
- 
- . Le télégramme de M. DUMESGES  
Pour M. le Maire et la population de la ville de GRASSE  
Stop - Vous exprime mes plus vifs regrets de n'avoir pu me déplacer  
par suite de maladie - Stop - Vous félicite pour votre participation  
à l'organisation que je présume impeccable en lui souhaitant une  
complète réussite - Stop - Bonne chance à tous et que les meilleurs  
gagnent - Stop - Meilleurs sentiments respectueux à tous - Stop  
DUMESGES, Président de L'Oranie Cycliste et des Anciens du Cyclisme  
en Oranie.
- 
- . Discours de bienvenue de René ROCAMORA
- 
- . Remise de médailles à nos invités,
- 
- . Remerciements de Monsieur le Maire de GRASSE
- 
- . LE DISCOURS de M. DUMESGES (lu par JM BARROIS)

Messieurs les membres du Comité organisateur,

Mesdames et mes amis anciens cyclistes d'Oranie, anciens supporters  
et dirigeants de clubs sans oublier les anciens du CRO-FFC,

En vous rappelant à ... bon souvenir, je suis navré de n'avoir pu  
tenir ma promesse, celle depuis 9 ans déjà, de ne pas pouvoir me retrouver à  
vos côtés.

Je pense en être excusé et seule la maladie, mes genoux défaillants  
depuis l'an dernier, en sont la cause.

Et comme l'on dit si bien, l'espoir qui fait vivre, réparera le mal  
et le plaisir de ne pas me retrouver à vos côtés.

Vous avez pu constater comme moi que le succès de nos "RETROUVAIL-  
LES" va grandissant d'année en année. Aujourd'hui la ville de GRASSE et ses  
sportifs sont à l'honneur de cette journée que l'on peut qualifier de mémo-  
rable dans cette région qui copte comme anciens de notre Oranie ROCAMORA,  
FAUS, FIGARI et d'autres qui m'excuseront de ne pas les citer tous.

Penser aux vivants est notre souci mais se rappeler la mémoire  
de nos chers disparus est notre but annuel. La liste s'allonge. Depuis IESTOUR-  
NEAUD, l'ère victime du terrorisme à Oran, se sont ajoutés bien des noms  
Les rangs des dirigeants se creusent aussi et nous vous avons signalé le  
nom d'Antoine CALDERON, ancien coureur, membre du CRO-FFC et ancien président  
de la JSSE.

La roue tourne, prenons patience, je vous adresse à tous sans exception nos vœux de longévité et d'excellente santé à vous tous et vos familles.

Et puisque nous pouvons déjà l'annoncer, donnons nous rendez-vous chez l'ami BARROIS, l'an prochain à MARSEILLE.

Jules DUMESGES.

- . La minute de silence,
- . la promenade....
- . LE FILM de la RANDONNÉE CYCLISTE

Circuit casse-pattes avec un virage assez dangereux dans les premiers tours. Chaleur de saison.... sur la côte.

76 partants en possession du dossard réglementaire.

Service d'ordre dirigé de main de maître par la Police Municipale de Grasse et les dirigeants de l'Amicale Vélo Club Grassois.

Le départ donné, la chute de MELLADO après seulement un kilomètre de course crée une certaine confusion. A la fin du 1<sup>er</sup> tour, passent sur la ligne Félix VALDES, SILES père et fils, Paul GIMENEZ fils, Antoine PEREZ, Michel GIUSTINIANI, Fernand GIMENO, Gilles FIGARI, Guy BEDIN, Alain AGULLO, André DAMMERMAN T, Pierre FRANCISI, Claude PEREZ, Marcel GONZALEZ, René HARO Ange FAUS et Maurice MERCIER. Pour les autres, la "course" est terminée, certains se sont faits surprendre par le départ, d'autres ont ralenti près de MELLADO, allongé au sol.

Ange FAUS victime d'ennuis mécaniques retombera dans ce peloton de "vite-battus" au sein duquel on remarque Paul GIMENEZ Père, Pierre VIVES, Jean-Marie BARROIS, Edgar SIRJEAN, Jean-Claude ARCHILLA qui vite se décourage et pour la plupart se contentent de parcourir la distance.

René HARO lui, après une crevaison, obtient du directeur de course de réintégrer le peloton de tête et déchainé, il va être une des figures marquantes de la fin de course. Sous son impulsion et celle du jeune Paul GIMENEZ, le peloton de tête explose. Dans le même temps Michel GIUSTINIANI, un des favoris, sinon le favori de la majorité, chute. Du coup, on assiste en tête à une course tactique entre Félix VALDES, René HARO, Paul GIMENEZ et Pierre FRANCISI. Ce dernier décroche légèrement sur l'une des multiples banderilles de Paul GIMENEZ. HARO qui ne l'oublions pas est l'un des régionaux de ces Retrouvailles fait la police ce dont va profiter le plus expérimenté.

Félix VALDES, aussi efficace qu'élégant remporte un 4<sup>ème</sup> succès qu'il ne doit qu'à lui même, ayant eu à repousser la jeunesse de Paul GIMENEZ et la fougue d'un René HARO, excellent ces deux dernières années.

En chapitre des excellentes surprises, Antoine PEREZ qui se dégagea en fin de parcours, Alain AGULLO le kangourou australien, Claude PEREZ et André DAMMERMANT qui, tous les quatre, pour leur première participation, marquèrent de leur empreinte ces 9 ièmes RETROUVAILLES.

LE CLASSEMENT (donné sous toutes réserves... les classements officiels communiqué étant complètement erronés).

- 1<sup>er</sup> Félix VALDES (JSSE - Toulouse) - les 42 km en 1 h 11
- 2<sup>ème</sup> Paul GIMENEZ (ROO - Marseille) - 3<sup>ème</sup> René HARO (PCBA - Nice)
- 4<sup>ème</sup> Pierre FRANCISI (VCO - Toulon) - 5<sup>ème</sup> Antoine PEREZ (ROO - Montpellier)
- puis Alain AGULLO (Australie), René SILES (Marseille), Fernand GIMENO (Toulouse), Claude PEREZ (Mont de Marsan), André DAMMERMANT (Vair sur Marne), Marcel GONZALEZ, SILES fils, Gilles FIGARI, Guy BEDIN et Maurice MERCIER
- plus loin le peloton Paul GIMENEZ père, Pierre VIVES, Ange FAUS, Edgar SIRGEANT, Jean-Marie BARROIS, Jean-Claude ARCHILLA, etc
- puis probablement Michel RODRIGUEZ, René ROCAMORA, José CANO, MELLADO fils. Emmanuel EGEE, Modesto FAURA et Jules SEGURA, etc, etc

## IX ièmes RETROUVAILLES : GRASSE (suite).

### . La distribution des prix.

Elle eut lieu après le succulent repas préparé au Centre Aéré de Grasse par les services municipaux.

. Rappelons qu'au départ de la randonnée, des médailles "IX ièmes RETROUVAILLES de l'ORANIE CYCLISTE - GRASSE 1985 " avaient été remises à M. Henri de FONTMICHEL, maire de GRASSE  
à M. MORALES, adjoint délégué aux rapatriés,  
à M. COLAIRO, directeur de l'Office des Sports,  
à Mme BARRA, présidente de l'Amicale-Vélo Club de Grasse  
à René ROCAMORA et à Gilles FIGARI  
et par personne interposée à M. Jules DUMESGES, malheureusement absent.

. Lors de la cérémonie qui suivit le repas, et après les discours d'usage de Monsieur le Maire et de Jean-Marie BARROIS, furent récompensés

Coupe et bouquet à Félix VALDES, vainqueur des IX ièmes RETROUVAILLES (Trophée Georges IESTOURNEAUD),

Coupe et bouquet à Emma nuel EGEE ( I er des plus de 58 ans),

Coupe et bouquet à Paul GIMENEZ fils (I er des jeunes, Trophée Jean-Marie BARROIS),

Médaille de la RECONNAISSANCE (Trophée Jules DUMESGES) à Louis GRANGIER,

Médaille de l'ELOIGNEMENT à Alain AGULLO dont le domicile fixe est en Australie et qui se trouvait en vacances sur la côte,

Des breloques, des souvenirs, des bouteilles de parfum furent remis à la majorité des participants.

NDLR : Les organisateurs me demandent de réparer un oubli. Ils tiennent à ce que Ange FAUS soit remercié par le canal de l'ORANIE CYCLISTE pour les bouquets qu'il a mis si gentiment à leur disposition. Cela aurait du être fait publiquement. L'inexpérience du préposé au micro (où étiez-vous Jules pour me rappeler les règles élémentaires de la politesse) a fait que l'ami FAUS, déjà bien malheureux sur le vélo le matin, était oublié l'après-midi.... Merci.

. LIBRE PROPOS APRES les IX ièmes RETROUVAILLES ( Les lignes qui suivent n'engagent que son auteur - J.M. BARROIS - mais la discussion est ouverte.....).

Mon propos ne concerne pas l'organisation. Elle a été parfaite. ROCAMORA avait tout prévu. Avec FIGARI, ils ont eu des problèmes -en particulier d'intendance - jusqu'à la dernière seconde... et ils s'en sont très bien sortis. La meilleure des récompenses, votre présence... et quelle présence. Tous les records de participation ont du être battus à GRASSE. ROCAMORA et FIGARI méritent toutes nos félicitations et toute notre sympathie.... Je souhaiterai revenir sur le déroulement de la randonnée.

Le départ de la randonnée vient d'être donné. Premier virage (assez difficile à négocier, c'est vrai), chute de Raymond MELLADO qui reste au sol inanimé. Certains l'évitent, d'autres ralentissent au point de s'arrêter, son fils se porte à son secours....

6 ème tour, chute d'un des favoris Michel GIUSTINIANI, qui, sauf erreur de ma part ne s'en prend qu'à lui même....

Dans le dernier quart d'heure, 3 ème chute, celle de Roger SIRVENT qui pour une raison inconnue, quitte la route et se retrouve 2 m en contrebas après une cabriole fantastique.

La première fut la plus spectaculaire, la 3<sup>ème</sup> la plus grave ~~précédant~~ ~~sur~~ VENT fréquenta pendant quelques jours le Centre Hospitalier de GRASSE et fut l'objet de la sollicitude des familles ROCAMORA et FIGARI.

A partir de ces trois accidents, doit-on remettre sur le tapis l'esprit de nos RETROUVAILLES et en particulier de la Randonnée... sportive ? Sur le moment, je l'ai pensé... peut-être (et dans ce cas-là il ne faut pas se voiler la face) parce que malgré d'avoir été l'un des rares à ralentir après la chute de MELLADO, j'avais raté le bon wagon de ceux qui à l'avant n'avaient rien vu, rien entendu (du moins je l'espère).

Après, avec le temps, j'ai fait la part des choses. Je me suis souvenu d'être tombé avec Edmond MELLINA à LIVRON et avoir trouvé normal que les autres continuent la course... Et puis, j'ai relu le papier envoyé par MENDOZA concernant le 6<sup>ème</sup> Congrès des Anciens de la JSSE. Nos amis prévoient du basket (masculin et féminin), du foot-ball avec un match "Vétérans JSSE contre Jeunes de la JSSE. Compétition, compétition quand tu nous tiens !

Je l'ai déjà écrit, je me répète, la moindre promenade du dimanche a ses sprints, ses temps forts, ses temps promenade. Devons-nous supprimer la randonnée ... sportive ? Le succès de participation à GRASSE set un élément de réponse. Certains viennent se donner une pancha de rire en même temps qu'ils retrouvent les copains et ils font une ballade à quinze à l'heure. D'autres viennent courir le championnat du Monde (dixit Jean-Claude ARCHILLA, au fait avez vous remarqué que tous les ans, il perd du ventre, celui-là... attention à Marseille). A chacun de choisir sa catégorie, à chacun de réaliser qu'il n'a plus vingt ans, que son coeur n'a plus l'habitude des efforts, qu'il n'est plus aussi habile dans les virages, qu'il participe simplement à des RETROUVAILLES !

J'émettraidonc un petit souhait. Si chute il y a, et même si cela doit causer un regroupement, par respect et par amitié pour le copain au sol, ralentissons et informons nous dans le tour qui suit. C'est là je crois la différence entre la compétition d'antan et notre rendez-vous d'aujourd'hui....

Et rendez-vous, tous, à MARSEILLE pour la 10<sup>ième</sup>....

#### . DES REACTIONS .

Yvon DELMAS : Je suis revenu enchanté des 9<sup>ièmes</sup> RETROUVAILLES des Anciens d'Oranie. Pourvu que cela dure.... Néanmoins j'ai remarqué que les "bûches" prennent de l'ampleur. Nous vieillissons. Je suggère et je crois avoir une bonne idée. On devrait faire 3 ou 4 tours, tous ensemble, et puis après 3 ou 4 tours (15 kms maximum) individuellement, contre la montre. Ainsi tous les spectateurs et les acteurs verraient défiler devant leurs yeux les "glorieux" de l'Oranie Cycliste et l'esprit course serait conservé. A bientôt et il faudra que d'ici Marseille, je fasse environ 10000 bornes pour ne pas toujours rester un "charlot".... Amitiés à tous.

Jules SEGURA : J'adresse toutes mes sincères félicitations à René

## IX ièmes RETROUVAILLES : GRASSE (suite)

ROCAMORA ainsi qu'à Gilles FIGARI pour l'organisation si bien réussie des RETROUVAILLES 1985.

Rien ne manquait et même le soleil était au rendez-vous. Il y a eu malheureusement ce regrettable incident qui est venu troubler la randonnée. Je souhaite aux blessés un prompt rétablissement ainsi qu'à notre Président M. DUMESGES. Ce dernier nous a beaucoup manqué. Nous espérons le revoir parmi nous en excellente santé l'année prochaine à Marseille.

J'adresse toutes mes félicitations à Félix VALDES pour sa belle victoire ainsi qu'à toi-même pour avoir si bien assuré l'interim de notre cher Président.

Profitant de l'occasion qui m'est donnée et en tant qu'organisateur des RETROUVAILLES 83, je lance un appel à tous afin qu'ils participent aux prochaines RETROUVAILLES. Leur présence, y compris celles de ceux ne disposant pas de vélo ainsi que celles des malades pouvant se déplacer est très souhaitable.

Il ne s'agit pas uniquement de faire du vélo mais de nous retrouver, aussi, tous ensemble, sur le parcours, autour d'une table, partageant un repas, passer une agréable journée en évoquant de bons souvenirs.

Je souhaite, donc, que mon appel soit entendu de tous. Toutes mes félicitations aux cuisinières et aux cuisiniers pour leur si bonne paella ainsi qu'aux serveuses pour leur service irréprochable.

• LA PRESSE d'APRES RETROUVAILLES (voir page spéciale)

• LES PHOTOS SOUVENIRS

Notre ami photographe - Philippe BORG - a tiré quelques 200 photos. J'ai essayé de les retrouver sur les négatifs... et après 2 heures d'efforts, j'ai abandonné. A ce moment là, je n'en avais retrouvé qu'une quarantaine.

Il fallait procéder différemment. Une première sélection a été faite pour parution dans l'Oranie Cycliste (ce numéro) et pour la plaquette qui, les années se suivent et ne ressemblent pas, est déjà chez l'imprimeur. Les marseillais que je vais pouvoir joindre, pourront récupérer les photos qui les intéresseront. ROCAMORA va recevoir - pour sa mairie et ses invités - toutes les photos concernant le cérémonial. Je vous en propose donc 68, étant bien entendu qu'il s'agit souvent de groupes et que j'ai essayé de varier de façon à ce que chacun puisse retrouver un souvenir. Il en reste une cinquantaine, prises surtout lors du repas. Elles vous seront proposées lors des prochaines retrouvailles à Marseille.

PRIX de la PHOTO : 5 frs

FORMAT : celui des pages 1 et 2 de cet ORANIE CYCLISTE

Joindre si possible une enveloppe timbrée de ce format pour l'envoi... ou ajouter 3 frs à la commande pour pouvoir effectuer l'envi.

I peloton mené par HARO	2 Félix VALDES
3 Pierre FRANCISI	4 Fernand GIMENO
5 Guy BEDIN	6
7 Pierre VIVES	8 Michel RODRIGUEZ
9 Emmanuel EGEA	10
II Jules SEGURA	12 Pierre VIVES
13	14 André DAMMERMANT

15 Gilles FIGARI  
17 SILES Fils  
19 Antoine PEREZ  
21 René HARO  
23 René HARO  
25 Gilles FIGARI  
27 PEREZ  
29 Jean-Claude ARCHILLA  
31 Jules SEGURA  
33 VALDES et Jean RUIZ

16  
18 SILES père  
20  
22 Félix VALDES  
24 Marcel GONZALEZ  
26 Ange FAUS  
28 Marcel GONZALEZ  
30 Jean-Claude ARCHILLA  
32 Félix VALDES  
34 Félix VALDES

#### L'arrivée

35 L'arrivée de VALDES  
37 Antoine PEREZ  
39 Ange FAUS  
41 Maurice MERCIER

36 celle de HARO  
38 Marcel GONZALEZ  
40 Edouard TROUVE  
42 Gilles FIGARI (de dos) transportant  
un vélo  
44 Fernand GIMENO et ses admiratrices

43 GRANGIER établissant le  
classement.

#### Le repas

45 Pierre LAPASSAT  
47 Mlle HARO  
49 Martial HIERAMENTE  
51 Guy BEDIN  
53 La famille PEREZ (Claude..)  
55 M et Mme MEUNIER  
57 Jean RUIZ  
59 La famille Michel RODRIGUEZ  
61 DAMMERMANT

46 Raymond MELLADO  
48 Gilles FIGARI  
50 HARO  
52 Robert PEREZ  
54 Marcel GONZALEZ  
56 Edgar SIRGENT  
58 M et Mme VALDES  
60 M et Mme J Cl ARCHILLA  
62 Marcel GONZALEZ

#### La distribution des prix

63 La bise à VALDES  
64 bis : l'interview de VALDES  
66 la remise de coupe à EGEEA

64 La remise de la coupe à VALDES  
65 la bise à Emmanuel EGEEA  
67 la bise à GRANGIER

#### . Les prochaines RETROUVAILLES

1986 : X ième anniversaire MARSEILLE

Organisation : Paul GIMENEZ - Jean-Marie BARROIS

Invités : Raoul REMY ancien vainqueur du Critérium de l'E d'O.  
Marcel TINAZZI, l'enfant de Marnia, champion de France  
vainqueur de Bordeaux - Paris (sous réserve de  
son accord)

1987 : XI ièmes RETROUVAILLES à FRONTIGNAN-LA PEYRADE

Organisation : ROBLES - EGEEA.

#### . Le prochain numéro de l'ORANIE CYCLISTE :

- la plaquette 9 ièmes RETROUVAILLES, photos, adresses,
- la liste des participants de ces 9 ièmes Retrouvailles,
- les COMPTES de l'Oranie Cycliste

POUR QUE VIVE L'ORANIE CYCLISTE...POUR QUE VIVE L'ORANIE CYCLISTE...POUR

LISTE des MEMBRES BIENFAITEURS (avec les remerciements  
des chargés aux comptes)

Manuel EGEA - François SANCHEZ - Paul MOISSON - Marcel et  
Salvador MANCHON - André ROBLES - Pierre FANJEAU - Joseph  
JUAN - Antoine PASTOR père et fils - Henri SEGURA - Nicholas  
CATABARD - Paul SOLEILLANT - Raymond MELLADO - Yvon DELMAS -  
Pierre LAPASSAT - Pierre FRANCISI - Alphonse MEUNIER -

Entrées chèques GRASSE (hébergement, repas, dons)

Entrées liquide GRASSE

Vente casquettes ORANIE CYCLISTE

LES FRAIS

Oranie Cycliste N°43 Enveloppes  
Stencils et encre  
Envoi Fr (240 . 310)  
- étranger  
Déplacement Grasse 2.04

Retrouvailles GRASSE 1985

Médailles  
Photos  
Hébergement, repas  
vente casquettes OC

Plaquette-souvenir (Livre d'or 1984)

Classeur  
Feuilles  
Colle  
Coins photos

Renouvellement stock papier

Oranie Cycliste N° 44 Enveloppes  
Stencils et encre  
Envoi Fr ( 2,50 ; 310  
- étranger

REMARQUES sur les COMPTES de l'ORANIE CYCLISTE...

. PHOTOS : 900 Frs de dépenses qui seront en partie récupérés (au moins pour la moitié par vos commandes (5 Frs la photo, n'oubliez pas l'enveloppe timbrée... l'équivalent en argent...),

. CASQUETTES : 640 Frs à récupérer, ce sera fait lors des prochaines RETROU-  
VAILLES, les casquettes actuellement en stock vous seront  
proposées comme cette année à 20 Frs. Merci à René HARO pour son initiative.  
Attention, pas de vente par correspondance. Inutile d'écrire pour commander  
une casquette.

. Dans les sorties à prévoir

- la plaquette souvenir (jointe à ce N° 45), pour laquelle nous devons  
sortir entre 2500 Frs et 3000 Frs,

- l'impression des pages I et 2 du N° 44, dont le coût avoisinera  
1000 Frs (800 en 1984)

d'où la nécessité pour des RETROUVAILLES 86, sans souci financier et dignes  
de leurs devancières d'alimenter la caisse pendant l'année. Merci.

-----  
I L S \_ É T A I E N T \_ A \_ G R A S S E ....

TROUVE Edouard (ROO) - CANO José (VSBH et ROO) - BARROIS Jean-Marie (ROO) -  
RODRIGUEZ Albert (ASPO) - PEREZ Claude (JSSE) - FIGARI Gilles (ASPO) -  
FAUS Ange (Relizanaise) - ROCAMORA René (COB) - SIRVENT Roger (ROO) -  
ANDREU Gilbert (JSSE) - GARINO Jean-Paul - CLERICO Pierre - VALDES Félix  
(JSSE) - RODRIGUEZ Michel (ASPO) - SOUBSTAY Laurent - MICHEL Alain -  
PARDO Raphaël (COB) - SEGURA Jules (PCBA) - PEREZ Robert (JSSE) - DELMAS Y-  
von - ARCHILLA Jean-Claude (ASPO) - PEREZ Antoine (ROO) - PEREZ Marc -  
GONZALEZ Marcel (JSSE) - PASCAL Charles (JSSE) - PEREZ Robert (ASPO) -  
CAZORIA Gilbert (JSSE) - SILES René (VCT) - SILES Olivier - LAUGIER René -  
FRANCISI Pierre (VCO) - Pierre LAPASSAT (ROO) - AGULLO Alain (VCT) -  
DONA Jean-Claude - HARO René (PCBA) - PENALVA François (COB) - MERCIER  
Maurice (VSBH) - FAURA Modeste (VCO) - LOPEZ Daniel (JSSE) - HIERAMENTE  
Martial (ASPO) - URQUIZAR Jean-François (COB) - BEDIN Guy (JSSE) -  
CARILLO Albert (ESO) - LOPEZ José - ROBLES Michel (COB) - ROBLES Grégoire (  
(COB) - MARTINEZ Roger (ROO) - BALLESTERO Didier (JSSE) - DAMMERMANT André  
(PCBA) - FARACO Alain (ESO) - SIRJEAN Edgar (VCMostaganem) - GIMENEZ  
Paul (ROO) - GIMENO Fernand (COB) - MELLADO Raymond (JSSE) - MELLADO Jean-  
François (WCB) - EGEE Emmanuel - GIUSTINIANI Michel (JSSE) - CANO Jean-  
Louis (VSBH) - DELMAS Roger (JSSE) - VIVES Pierre (ROO) - VERA Paul (COB)  
MANCHON Marcel (ROO) - PASTOR Louis (PCBA) - GIMENEZ Paul fils - MANCHON  
Salvador (PCBA) - FEMENIA Jean-Claude - PADILLA Jean-Claude (COB) -  
PEREZ Pierre (ROO) - SANCHEZ François (ROO) - CHAVEPERE Roger (ECBO) -  
CAUDAL Raymond - GRANGIER Louis - MEUNIER Alphonse - SABATIER Sylvain -  
DALMEDO - PEREZ Auguste - etc, etc, etc

-----  
DES NOUVELLES de M. DUMESGES ....

"...Excuse mon écriture mais en plus de l'arthrose aux genoux qui ne  
s'améliore pas, il y a aussi les épaules. Pour les genoux, on parle d'opéra-  
tion et je me tâte avec mes bientôt 84 ans. Je me sers d'une canne pour  
marcher et j'évite le moindre petit caillon... On parle maintenant d'opé-  
ration comme s'il s'agissait de découper des rondelles de saucisson...  
Pour GRASSE, j'ai bien regretté de ne pas avoir été des vôtres mais le mal  
me guettait déjà. Enfin que faire si ce n'est prendre son mal en patience  
mais 1985 ne me porte aucune satisfaction. En ce moment et ce depuis plus de  
3 mois, ce ne sont que massages électriques et bains d'application de boue.  
J'ai changé de docteur et il semble se produire une légère amélioration...  
Je pensais m'évader d'ici une dizaine de jours... mais cela me sera sûrement  
impossible...."

DES NOUVELLES de...DES NOUVELLES de...DES NOUVELLES de .... DES NOUVELLES

André DAMMERMANT : "...Nouvel adhérent à l'ECHO de l'ORANIE (lequel m'a donné votre adresse, je serais désireux de participer aux 9 ièmes RETROUVAILLES des Anciens Cyclistes d'Oranie. J'ai effectué ma dernière saison en Oranie en 1957 (amateur 3 et 4) sous les couleurs de la P.C.B.A.. Si vous voulez me compter au sein de votre équipe, je vous serais de bien vouloir m'adresser tous renseignements utiles concernant cette réunion...".

Maurice LASSERRE : "...qui en tant qu'ancien "champion" est allé marcher à San Remo sur la ligne d'arrivée de la prestigieuse "Primavera" et de là nous envoie ses amitiés...".

Manuel EGEEA, à la retraite depuis la fin de l'année 84 et qui demeure à Saint-Christol, tout près de Lunel et à 20 km de Montpellier. Il fait toujours un peu de vélo et parfois il rencontre Antoine PÉREZ.

les MANCHON (Marcel et SALVADOR), heureux de recevoir régulièrement l'O.C.

Michel ROBLES, Paul MOISSON, François SANCHEZ, Joseph JUAN (de l'Etoile Cycliste Bel Abbésienne)

qui se rappellent au bon souvenir de tous.

de François MENDOZA, qui me demande de diffuser le programme de la fête des anciens de la JSSE (Comment ?...l'O.C. venait d'être posté, le suivant était prévu pour après les festivités. Navré, cher ami).

René HARO, II.ème au Tour du Tarn, I er au classement par équipes.

Gilles FIGARI, qui figure régulièrement dans les classements des courses vétérans du Comité Côte d'Azur.

François DEFUENTES en visite chez René CARMET, dans le Loiret, tous deux nous envoient leur bon souvenir et leurs amitiés.

ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES...ADRESSES

A supprimer : Antoine DRAVET (décédé) -  
Joseph MIRAILLES - Antoine RAYGAL - Michel BALLESTER -  
Gabriel GALIPIENZO, n'habitent plus l'adresse indiquée .

Corrections :

SOLEILLANT Paul - 31000 TOULOUSE

EGEEA Emmanuel - 34400 LUNEL

Nouvelles adresses :

DAMMERMANT André - 77360 VAIRES sur MARNE PCBA

FAYON Roland - 68000 MULHOUSE COB

FARACO Jean-Lucien - Transports Publics I3540 PUYRICARD ESO

## A GRASSE POUR LA 9<sup>e</sup> ANNÉE CONSÉCUTIVE

# 76 participants à la course de l'Association des anciens cyclistes oranais

Venus de tous les coins de France, Paris, Toulouse, Lyon, Nantes, Perpignan, Marseille, etc., 76 anciens cyclistes accompagnés de leurs familles, se sont retrouvés dimanche à Grasse, pour la 9<sup>e</sup> année consécutive.

Aux joies des retrouvailles s'ajoutait celle de participer à une épreuve cycliste qui s'est disputée sur le circuit de 3,5 km du Moulin de Brun, à parcourir douze fois.

M. Hervé de Fontmichel, maire de Grasse, accompagné de M. Morales, adjoint délégué aux rapatriés, et M. Colairo, directeur de l'Office des sports, les avait chaleureusement accueillis et donné le départ de cette course supervisée par les dirigeants de l'A.V.G.,

Mme Barra, présidente, et M. Didier Barra. Pour ce pari, M. Rocamora avait été le parfait organisateur de ce rassemblement et son travail énorme fut largement récompensé par le résultat.

Aux deux lors de la course, quatre coureurs se détachèrent et, malgré les efforts du peloton, ne furent pas rejoints. Ils disputèrent le sprint final remporté par Félix Valdés, de Toulouse, puis les arrivées s'échelonnèrent en un grand nombre de coureurs terminèrent courageusement l'épreuve.

Après l'apéritif d'honneur offert par la municipalité, ce fut l'heure du réconfort, des souvenirs et tous se donnèrent rendez-vous l'année prochaine à

Marseille pour le dixième anniversaire de l'association.

Le classement : 1. Félix Valdés (Toulouse), les 42 km en 1 h 11'' ; 2. Paul Jimenez (Marseille) ; 3. Pierre Francier (Toulon), même temps ; 4. Antoine Paroz (Montpellier) à 20'' ; 5. René Siles (Marseille) à 2'50'' ; 6. Fernand Gimeno (Toulouse) ; 7. Claude Perez (Mont-de-Marsan) ; 8. Damir-mann (Vair-sur-Marne) ; 9. Gonzales ; 10. Rodriguez (Paris) ; 11. Rocamora (Grasse) ; puis arrivèrent successivement : Agari, de Cannes ; Haro, de Nice ; Cano, de Vitrolles ; Merrier, de Fougères ; Meladé, de Bourges ; Egca, de Montpellier ; Faura, Segura (Grenoble) ; Clariou (Paris) ; etc.

## Sympathiques retrouvailles des anciens cyclistes oranais



Entourent M. Morales, adjoint délégué aux rapatriés, M. Rocamora et Mme Barra, les anciens cyclistes oranais, ont été revis de leur séjour grassois. (Photo Pierre Degelth).

Depuis quatre ans Grasse avait exprimé le souhait de recevoir les membres de l'Association des anciens cyclistes oranais et ce fut dimanche dernier l'aboutissement de cette démarche puisque pour la neuvième fois, ceux-ci se retrouvèrent sous le soleil et dans une chaude ambiance en terre grassoise.

En les accueillant dimanche matin avant la traditionnelle épreuve cycliste au Moulin-de-Brun, M. Hervé de Fontmichel, maire de Grasse et vice-président du conseil général, avec à ses côtés M. Morales, adjoint délégué aux réfugiés d'A.F.N., et M. Colairo, directeur de l'office des sports, exprimait sa joie de les recevoir, leur souhaitait un agréable séjour, puis donnait le départ à 76 coureurs de l'épreuve qui, sur 12 tours du circuit habituel, soit 42 km, allaient leur permettre une fois de plus de se livrer à une "bonne partie de manivelles".

Chacun fit de son mieux sous le contrôle des organisateurs de l'Amicale Vélo-Club grassois

avec Mme Barra, présidente, et M. Didier Barra, ainsi que celui des animateurs de l'association. Parmi ceux-ci, il convient de tirer un grand coup de chapeau à M. Rocamora qui eut un travail énorme pour organiser le séjour de plus de deux cents personnes venues de la France entière, Paris, Toulouse, Nantes, Montpellier, Perpignan, Bourges, Marseille, Nice, etc., séjour qui fut particulièrement réussi et apprécié de tous.

En effet, après la course du matin remportée par M. Félix Valdés, de Toulouse (à laquelle participa également avec succès M. Rocamora qui termina onzième), tous se retrouvèrent, parents, amis, personnalités et coureurs au centre aéré des Aspres où, après l'apéritif d'honneur offert par la municipalité, le réconfort d'un excellent déjeuner fut à la hauteur de l'effort.

Ainsi pour tous les anciens d'Oranie, le séjour à Grasse laissera un très agréable souvenir car l'accueil et l'ambiance y furent particulièrement chaleureux et amicaux d'ores et déjà tous prirent date pour l'année prochaine où le dixième anniversaire de l'association sera fêté à Marseille.